
　　長野高専後援会佐久支部定期総会が、平成２１年３月２０日（金）佐久市

　「佐久ホテル」において開催されました。

　　総会は、佐久地域在住の保護者等５０名が出席し、学校からは松岡教授、

　岸教授にご出席いただきました。

　　会議では、平成２０年度活動報告、平成２１年度活動計画案、平成２１年

　度役員案等が提案され、審議の結果賛成多数で承認されました。

　　総会終了後には、恒例の懇親会を実施しますが、佐久支部の特徴として

　「新入生歓迎」と「卒業生激励」として実施していることから、多くの方が

　出席して和やかに意見交換が行われました。

　　総会と懇親会のスナップ写真を掲載しますのでご覧ください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐久支部　柳澤

平成20年度佐久支部定期総
会の開会にあたり、工藤支
部長からの挨拶がありまし

た

議事内容を熱心に聞く出席
者

平成２０年度　後援会佐久支部定期総会開催される



総会終了後、来賓として出
席いただいた松岡教授から
学校の様子などお話してい

ただきました

岸教授からは、地域と連携
した高専の取り組み等につ
いてお話していただきまし

た

引き続き、新入生の歓迎と
卒業生の激励を込めて懇親

会が開催されました

岸教授を囲んで歓談に花が
咲いています



懇親会場全体の様子です

松岡教授を囲んでの懇談の
ひとコマです

『写真撮りマース』の声に
皆さん”カメラ目線”で応

じていただきました

ありがとうございました

卒業生からは、新入生へ
メッセージを語っていただ

きました
「寮では○○○には気をつ
けて・・・・・・」みたい

な



同様に卒業生から新入生へ
のメッセージの様子です

貴重なアドバイスありがと
うございました

懇親会も終盤、松岡・岸両
教授からは高専校歌幻の3番
の紹介と「北信流？」によ
る”万歳三唱”が披露され

ました

後援会、卒業生、新入
生・・・・いろいろ願いを
込めて、小泉新支部長の音

頭で万歳三唱です

懇親会は和やかに終了しま
した

お疲れさまでした



－ －

平成20年12月20日

長野高専後援会佐久支部　企業見学報告

１．目的
　　・高専の卒業生が就労している企業を見学することで、地域での高専の役割を認識し、
　　　将来の就労の一助とする。あわせて、後援会員同士の交流を計る。

２．実施日時
　　　平成20年8月22日（金）　８時40分　～　17時15分

３．工程
8:40 9:00～10:20 10:45～12:00 12:30～13:30
佐久平駅集合 － 樫山工業㈱　－－ 長野沖電気㈱　－ 昼食　－－－

13:30～15:00 　　15:20～16:40 17:15
　　　－ ㈱ミマキエンジニアリング　－ アルファデザイン㈱　－ 佐久平駅解散

４．参加者
　　　長野高専　岸　教授
　　　佐久支部　後援会（保護者）：19名 　　　合計　27名参加
　　　　〃　　　　〃　（学　生）：  7名

５．見学の様子
　　　スナップ写真をご覧ください

佐久平駅集合

皆さん　ちょっと
緊張気味・・・・？

佐久市　樫山工業㈱へ到着

会議室で概要説明を
して頂きました



同上

いよいよ　工場内見学です

同上

あの『なんでも鑑定団』へ
出品された絵画です

驚きの鑑定結果！！

小諸市
長野沖電気㈱へ到着

説明を受ける直前の様子

学生はリラックス
しています

同上

いよいよ概要説明です

この後、卒業生の話も
聞く事ができました



　昼食後・・・

東御市
㈱ミマキエンジニアリング

へ到着

概要説明の後、
工場内見学です

同上

『これ、ＴＶのコマーシャ
ルでやっていたな・・・』

同上

熱心に見学している
親子です

同上

丁寧に説明して
いただきました



東御市
アルファデザイン㈱へ

到着しました

高専ＯＢの社長から
説明をして頂きました

卒業生も大勢頑張って
いました

同上

工場内見学

４班に分かれて行動です

同上

最後に全員で集合写真を
撮りました

『１足す１は？』

わかってないな～

以　　上
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